

I.

Die Geschichte von den Sternen.

Erstes Kapitel.

Prinzessin Olga und ihre Puppe.

Die kleine Prinzessin Olga war ein allerliebsteß Kind. Sie hatte große, schwarze Augen, lange, blonde, glänzende Haare und trug stets weiße Kleider mit blauen Schleifen. Sie plapperte französisch wie russisch, ihre Landessprache, und knickte anmutig vor all den Damen und Herren, die in den Salon der Mama kamen. Alle, die das kleine Mädchen so sahen, mochten sie allerliebsteß und artig finden; aber leider war Prinzessin Olga nicht immer so, und dann mochten sie auch die Leute nicht. Sie hatte nämlich bei all ihren guten Eigenschaften auch große Fehler, und das waren Eigenwille und Trotz. Hiermit verbitterte sie ihrer Umgebung und sich manche Stunde, die sie sonst mit Mama, den Geschwistern, Freunden und Bekannten, der Bonne Anna und ihren vielen schönen Spielsachen hätte glücklich verleben können. Olga war lange Jahre krank gewesen, da hatte man ihr immer den Willen gethan, so war sie trotzig und eigenwillig geworden, und nun hielt es recht schwer, ihr die Fehler wieder